



Wussten Sie, dass im Aargau...

- 0.2 ha** Aprikosen unter Witterungsschutz **OHNE Pflanzenschutzmittel** produziert werden?
- 0.5 ha** Aprikosen unter Folientunnel stehen und dadurch den Verbrauch von Trinkwasser reduziert werden kann?
- 1** Arbeitskreis für Aprikosenprofis seit 2017 an der LIEBEGG gibt?
- 2** Steinobstpioniere mit vollem Risiko auf eine kostenintensive und umweltschonende moderne Aprikosenproduktion gesetzt haben?
- 4.0 ha** Aprikosen reifen? Davon 3.5 ha im Freiland?
- 4** grösste Aprikosenfläche der Schweiz aufweist, nach VS, TG, VD?
- 15** Aprikosensorten produziert werden?
- 27** Obstbauproduzenten seit 2003 erfolgreich Aprikosen anbauen?
- 100 %** Wertschöpfung im Aargau

Im 2020 Weltweit die ersten hoch aromatischen Aprikosenbäume gepflanzt werden?

Aargauer Aprikosen ohne Pflanzenschutzmittel Eine Weltneuheit im Aprikosenanbau

Am 10. Juni 2020 hat der Arbeitskreis moderner Aprikosenanbau Aargau LIEBEGG das 1. Treffen auf dem Betrieb von Brigitte und Hans Geier durchgeführt.

Die Teilnehmer waren glücklich, dass man die Aprikosenkulturen vor Ort besichtigen konnte und vor reifenden Früchten Fachthemen wie, Frostbekämpfung, Sorteneigenschaften, Projektideen, Nützlinge, Fachreise gemeinsam diskutieren konnte.

Familie Geier in Küttigen produziert die Aprikosen im Freiland mit Erfolg da die Lage optimal ist. Es ist der Beweis, dass Aprikosen im Aargau erfolgreich wachsen. Die Kulturen werden mit robusten und zertifiziertem Baumaterial wie Elsa und Mia erweitert und präsentieren sich trotz vielen Frostnächten gut. Hans Geier hat seine Kulturen diesen Winter an 3. Nächten mit Paraffinkerzen gegen Frost geschützt. In ca. 14 Tagen werden die Sorte Orangered bei Geier's geerntet und direkt den Konsumenten angeboten.

Die Sorte Lilly Cot (Folientunnel) konnte ab dem 4. Juni 2020 geerntet werden.

Diese Aprikosenbäume stehen in der Aufbauphase (Folientunnel) und tragen bereits Früchte, die ohne Pflanzenschutzmittel produziert wurden. Eine Weltneuheit (es gibt nur 4 Bäume dieser Aprikosensorte Weltweit), die in einer Versuchsanstalt als Zuchtsorte steht. Die ersten Bäume dieser hoch aromatischen Aprikosensorte werden im Aargau gepflanzt und wird den Namen eines Aprikosenpioniers im Aargau tragen.



Hans Geier Küttigen

01.07.2020



LANDWIRTSCHAFTLICHES ZENTRUM



Diese Aprikosen wurden **OHNE Pflanzenschutzmittel** produziert

Wer hat die aromatischsten Aprikosen im ganzen Land?

2020 pflanzen wir im Aargau unsere Favoritin (Weltneuheit)